

15. Februar 2024
1 von 1

Nachfolge im Pfarramt der Ev. Kirche Rothenditmold und Sachstand Umbau

Der Ortsvorsteher begrüßt Pfarrer Emil Schlichter, der schon vor ein paar Monaten die Nachfolge im Pfarramt der Evangelischen Kirche Rothenditmold angetreten hat und sich vorstellt.

Er hat in Kassel studiert, schon 15 Jahre in der Nordstadt gelebt, in Rothenditmold 2018 sein Vikariat gemacht und Erfahrungen an der Max-Eyth-Schule und in einer ländlichen Pfarrstelle gemacht. Der Ortsvorsteher konnte schon an verschiedenen Stellen mit ihm zusammen arbeiten.

In der Kirche entsteht ein Kubus als Raum im Raum, für 25 – 30 Personen, barrierefrei, mit Küche und Toilette und neuer Seitentür zur Straße. Es gibt eine neue Heizung. Beim Einbau des neuen Fußbodens passierte ein Fehler, weswegen jetzt Garantieleistungen ausgeführt werden. Mit der Fertigstellung des Umbaus ist Mitte Juni oder eventuell schon zu Pfingsten zu rechnen.

Die Glocke der Kirche ist zur Zeit nicht in Betrieb; sie erhält eine neue Steuerung und Elektrik.

Der Kirchenbereich der Philippus-Kirchengemeinde ist in Kassel flächenmäßig der größte; die Zionskirche, Auferstehungskirche und Rothenditmolder Kirche gehören dazu und kooperieren in mehreren Bereichen; ebenso gehört die Evangelische Studierendengemeinde mit Pfarrerin Weisheit mit ½ Stelle dazu.

Pfarrer Schlichter arbeitet auch am Marienkrankenhaus. Eineinhalb Tage pro Woche führt er dienstags und mittwochs Seelsorgegespräche durch und zwei Gottesdienste im Monat (jeweils 1. und 3. Sonntag).

Pfarrer Schlichter plant eine Veranstaltung am 21. April um 18 Uhr im Technikmuseum mit Einlass 17 Uhr. Es ist eine Szenische Lesung zum Thema „Empfänger unbekannt“ der Volksbühne Bad Emstal.

Kontakte zum Moschee-Verein im Rahmen der Flüchtlingsarbeit können noch geknüpft werden.

Hans Roth
Ortsvorsteher

Renate Bendrien
1. stellv. Ortsvorsteherin/Schriftführerin